
Nota de prensa

EDUCACIÓN INCLUSIVA: MÁS DE 2.000 DOCENTES SE UNEN A CAPACITACIÓN DE LA OEI Y EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN Y CIENCIAS DEL PARAGUAY

- La Organización de Estados Iberoamericanos y el Ministerio de Educación y Ciencias del Paraguay iniciaron capacitación para proporcionar herramientas que fomenten un ambiente de aprendizaje inclusivo.
- Más de 2.000 docentes ya forman parte de este curso que cuenta con un abordaje pedagógico para alumnos con trastornos en el neurodesarrollo.

Asunción, 27 de junio de 2024.- En la Centro de Formación e Innovación en Políticas Públicas (CeFIPP) de la OEI en Paraguay se realizó el lanzamiento de la **Capacitación Docente para la Inclusión Educativa**, una iniciativa impulsada por la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI), el Ministerio de Educación y Ciencias (MEC) a través de la Dirección General de Educación Inclusiva, con apoyo de la federación “Juntos por la Inclusión”.

“La educación inclusiva es clave en todos los países de Iberoamérica. Las experiencias compartidas en red son relevantes para el fortalecimiento de las políticas educativas inclusivas orientadas al desarrollo de un país. Agradezco a los docentes formarán parte de este curso que refleja el compromiso del Ministerio de Educación y del Paraguay en la promoción de una educación más equitativa e inclusiva para todas y todos”, señaló **Germán García da Rosa**, director de la OEI Paraguay durante el acto de apertura.

Los participantes tendrán la oportunidad de adentrarse en una experiencia educativa a través de la plataforma **Mbo’ehara 360** del Ministerio de Educación y Ciencias, herramienta interactiva que promueve el aprendizaje colaborativo y la aplicación práctica de estrategias inclusivas.

Entre los temas que abarcará el curso se incluyen **conceptos clave de la inclusión educativa y social, métodos tradicionales y fundamentales de educación inclusiva y estrategias para identificar y satisfacer las necesidades educativas** de los alumnos con y sin discapacidades.

CONTACTO

Víctor Nicolás Salinas
Responsable de Comunicación
OEI Paraguay
victor.salinas@oei.int
(+595) 971 97 57 42

Este curso, resultado del trabajo colaborativo entre el Ministerio de Educación y Ciencias y la OEI, representa un paso significativo hacia la construcción de un sistema educativo más inclusivo en Paraguay, donde cada estudiante pueda recibir una educación de calidad que le permita alcanzar su máximo potencial como persona.

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura ([OEI](#)) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid. En 2024 fue galardonada con el prestigioso premio Princesa de Asturias de Cooperación Internacional "por su fructífera labor de fomento del multilateralismo y representar un significativo puente en las relaciones entre Europa e Iberoamérica”.

Con más de 650 proyectos en curso y más de 400 convenios activos, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, con un promedio de más de 12 millones de beneficiarios directos de media en los últimos 5 años.

CONTACTO

Víctor Nicolás Salinas
Responsable de Comunicación
OEI Paraguay
victor.salinas@oei.int
(+595) 971 97 57 42